

Vuelve el concurso de dibujo “Cuidamos las aguas”



LONGAVÍ. Una nueva versión del concurso de dibujo “Cuidamos las aguas”, realiza la Junta de Vigilancia del Río Longaví y sus Afluentes, JVRL, en él cada año participan más de mil estudiantes de Longaví, Retiro y Parral.

Los escolares deben dibujar un paisaje o concepto con relación al cuidado del agua, ya sea mostrando la contaminación, el circuito general, el uso del recurso en casa o un paisaje evocado al sistema de riego

Longaví. Para ello, pueden hacer sus trabajos durante vacaciones de invierno, pues el plazo de entrega es hasta el 25 de julio, en los DAEM de cada comuna o directamente en las oficinas de la Junta de Vigilancia de Parral o de Longaví.

El presidente del directorio de la JVRL, Máximo Correa, comenta que “la contaminación en el agua es un problema grave que afecta la salud de los ecosistemas acuáticos y la salud humana. Es crucial reducir la generación de residuos, promover el reciclaje y la reutilización”.

Agregó que la invitación es para que los niños participen en la línea de calidad de aguas, lo que es fundamental, “porque con el concurso, hemos mejorado los índices de contaminación en el río”, asegura.

El concurso busca motivar a la comunidad a cuidar las aguas de los ríos, embalses y cauces naturales, de una forma íntegra mediante la creación artística del dibujo, usando distintas técnicas.

Para más información pueden seguir las redes sociales de la Junta de Vigilancia del Río Longaví @jvrlongaví o llamar al 732 462 676.